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河南省农村信用社联合社洛阳市办公室
所辖市区、西工、开发区、宜阳、嵩县、洛宁、栾
川、偃师、孟津、新安10家农村信用合作联社
和伊川、吉利、汝阳 3 家农村商业银行，为满
足业务发展需要，受辖内县级行社委托，现面
向社会公开招聘300名基层工作人员，其中：
宜阳联社25人、伊川农商银行50人、汝阳农
商银行 25 人、嵩县联社 25 人、洛宁联社 20
人、栾川联社 20 人、偃师联社 35 人、孟津联
社10人、新安联社25人、市区联社35人、吉
利农商银行10人、西工联社10人、开发区联
社10人。

我们期待着优秀的青年学子加入农信
队伍，为洛阳农信的改革发展注入新的活
力！

招聘计划和条件、报名方式和要求、注意
事项等请登录河南农信社网站（www.hnnx.
com）查询。

本次招聘采取现场报名，报名时间从
2014年11月3日上午8时开始，至11月5日
下午5时30分结束。报名结束后，将通过河
南农信社网站发布候选名单及笔试、面试、体
检、录用等通知，请应聘人员密切关注河南农
信社网站，谢绝来电来访。

河南省农村信用社联合社
洛阳市办公室招聘启事

本报讯（见习记者 姜明明 特约记者 范广卿）
我市 2015 年度城镇居民医疗保险缴费 11 月 30 日截
止，逾期不再受理。为提醒大家按时缴费，11 月 1
日，市社会保险事业管理局将联合各县（市）区社会
保险中心及部分乡镇、医院和银行，在全市范围内开
展宣传活动。

宣传日活动主现场设在西工区周王城广场，各县
（市）区也于同日分别在涧西区牡丹广场、老城区青年
宫广场、洛龙区关林庙广场、吉利区河阳广场等地，为
群众讲解政策知识，开展义诊和健康咨询。

本市行政区域内不属于城镇职工基本医疗保险制
度覆盖范围的城镇各类学校学生、少年儿童和其他非
从业城镇居民，不受户籍限制，均可参加我市城镇居民
医疗保险。此次缴费后，参保大学生享受医保的时间
为 2014 年 9 月 1 日至 2015 年 8 月 31 日，参保居民和
其他学生享受医保的时间为2015年1月1日至2015
年12月31日。

我市2015年度城镇居民医保大病保险额度进一
步提高，参保人员在享有基本医保的同时，也享有大病
保险，防范未参加大病保险居民患重特大疾病承担高
额医疗费的风险；大病保险的报销比例由50%调整为
55%，封顶线由16万元提高至25万元。同时，城市区
在洛阳银行56个缴费网点的基础上，今年新增中国银
行43个缴费网点。

2015年度城镇居民医疗保险缴费
11月30日截止

请您抓紧参保缴费

本报讯 文明河洛大讲堂将于周六、周日播出第
135 期。本期道德讲堂由栾川县委宣传部、文明办
主办，县广电中心承办，以“爱岗敬业 无私奉献”为
主题。

本期讲堂将通过唱歌曲、诵经典、学模范、谈感悟、
发善心、送吉祥、学礼仪七个环节，讲述县广电中心基
层数字电影放映员高松建，几十年如一日穿梭在深山
老林，为百姓服务的事迹；讲述新闻记者姜莎，不畏艰
辛、勤奋努力，从一名门外汉转变成专业能手的事迹。

文明河洛大讲堂由市委宣传部、市文明办主办，市
社科联协办，洛阳广播电视台承办。本期节目具体播
出时间为：洛阳电视台一套节目将于 11 月 1 日 10 时
45分、11月2日21时27分进行首播和重播，三套节目
将于11月1日10时26分、11月2日10时26分进行首
播和重播。讲座时长30分钟。 （杨国）

文明河洛大讲堂
讲述爱岗敬业的故事

本报讯（记者 李永高）27日，我市气温陡降。不
过，在伊滨区司马小学教学楼前广场上，六（一）班的同
学们满脸兴奋：洛阳市海龙精铸有限公司的叔叔阿姨
给他们送来了厚实、漂亮的校服。带风帽的紫色套装
配上胸前飘扬的红领巾，让他们成为瑟瑟秋风中一道
温暖的风景。

该公司总经理周莉萍介绍，伊滨区干部群众对企
业发展给予了巨大的帮助，企业以积极参与修路、资助
孤寡老人等公益活动回报社会。此前，该公司曾向司
马小学捐赠书包、课桌，这次向全体学生、教师捐助运
动套装300多件、职业正装20多套。

海龙公司创办于 1995 年，是全国最大的精铸企
业。近年，该公司开展产品创新、技术创新、管理创新、
工艺创新和理论创新项目56项，获得实用型专利20
多项，成立“洛阳市精密铸造工程技术研究中心”，被授
予“国家高新技术企业”称号。

爱心捐赠 情暖学子

本报讯（记者 常书香）由山西省运城日报社、《黄
河晨报》发起的大型公益采风活动——“黄河万里行”
采风团，日前抵达我市，就我市境内黄河沿线的人文、
历史、生态、民生等方面进行采访。

采风团利用2天时间先后走访孟津县和新安县，
实地探访两地的生态人文、风土人情、百姓生活、独特
景观及历史遗存等。近日，《黄河晨报》将用两个整版
报道在孟津县和新安县的所见所闻。

“黄河万里行”大型公益采风活动自去年8月15日
启动，由黄河源头顺流而下，已走过青海、四川、甘肃、宁
夏、内蒙古、山西、陕西、河南等省区沿黄主要市县。

“黄河万里行”采风团
来洛

英语一年两考，怎么看
今年9月，《国务院关于深

化考试招生制度改革的实施意
见》印发，上海、浙江两试点随
后公布各自方案。根据《意
见》，考试招生制度改革将在
2017年全面推进，我省相关方
案暂未出台。不过，外地试点
方案引起我市教师关注，能给
我 市 师 生 带 来 哪 些 理 念 变
化？即日起，本报推出“关注
高考理念变化”系列报道，敬
请关注。

编
者
按

关注高考理念变化①

近年，狄仁杰系列影视剧引发一轮轮
收视热潮。狄公作为一代贤相，察冤狱、
判诉讼、劾百官等诸多事迹与洛阳结下不
解之缘，病故后也葬在洛阳，至今仍有大
量文化遗存，为洛阳开发“狄仁杰文化游”
提供了宝贵资源。

遗憾的是，这位世界级名人至今只能
活在影视剧和历史典籍中，让那些崇拜狄
公的游客来洛旅游没看头、玩头、听头，只
能怅然兴叹。

其实，洛阳作为古代中国政治、经济
和文化版图的“天下之中”，文化遗址俯拾

皆是，文化名人灿若群星，文化底蕴悠久
深厚，如何把这些文化资源变成旅游景观
进而转化为经济优势？笔者以为，当务之
急是打好“影视牌”。

洛阳许多古文化资源一则由于年代
久远，保存下来可供直观展示的不多；二
则有些文化过于深奥、虚泛，很难被游客
接受；三则旅游作为游客“寻梦”的特殊途
径，需要旅游目的地提供一种全方位的感
官冲击和视听享受，故此，通过影视艺术
把逝去的历史、深奥的文化、抽象的概念
进行现代演绎，更适合现代游客的趣味，

也成为开掘文化旅游的重要选择。
洛阳，何不探索一条以影视为媒，促

使文化借影视扬名、文化反哺影视的旅游
开发之路呢？比如，可邀请狄仁杰影视剧
组到洛阳取景拍摄，也可对狄仁杰影视剧
中涉及的重大史实遗址进行复原，还可对
狄仁杰墓葬进行保护性开发，更可参照

《少林禅宗音乐大典》对“狄公文化”进行
再创作，创新出一道新的文化大餐。

总之，只要我们找到古代文化和现代
影视的结合点，洛阳的文化旅游就必定会
如虎添翼。

《河洛谈》欢迎广大读者对洛阳的大
事小情发表真知灼见。投稿地址：洛阳市
开元大道218号报业大厦20楼洛阳日
报评论部。邮编：471023。电子信箱：
dengdehong@163.com。官方微博：
@ 洛 阳 日 报 。 微 信 公 众 账 号 ：
lyrb0379。

文化旅游要善打“影视牌”
张志立

《意见》提出，外语科目提供两次考
试机会。浙江、上海各自方案均提出，高
考外语实行一年两考，取最优成绩。教
师和考生该如何应对？近日，记者走访
我市部分中学英语教师、学生家长及教
育专家。

到底增负还是减负

■教师观点：对大部分学生影响不大
洛阳外国语学校英语教研组组长黄

国琴：一年两考，学生有更大的选择。如
果考生英语水平高，一次就达到理想成
绩，对他们来说就是减负；而对于成绩一
般的考生，恐怕不会放过任何一次机会，
两次考试相对会增加他们的心理负担和
压力，反而增负了。

洛阳一中英语教师刘岩：对于学生来
说，多了一次机会。通常，英语课程高二
下学期结束，高三就是查缺补漏、备战复习
的。一年两考，对大部分学生影响不大。

洛阳一中英语备课组组长马海燕：考
试次数的变化对考生学习更有益，可以
让他们在学习中更高效从容，对于追求
高分的学生来说压力会增加，但机会会
增多。

■家长观点：考试更公平
高二学生家长李立：一年两考，给孩

子们更多的机会，第一次不理想，第二次
可弥补，两次成绩取最优，更加公平。

高三学生家长王建国：一年两考是
好事，随着中国国际地位提高，汉语越
来越被认同，英语不再被机械地作为必
考工具，让学生在学习中能够更灵活、
更从容，不再觉得英语是沉重的包袱。
英语考试改革，是国家对高考制度改革
的创新做法。

未来实用性要增强

■教师观点：教学安排暂不调整，未
来更重实用性

黄国琴：按照教育部的部署，2017年
具体实施高考改革。2017 年高考前，考
试科目仍与以前年份的相同，大部分省份
的英语科目应不会进行改革。未来，英语
作为实用工具的功能会增强。教师应加
强学生听说读写及综合运用语言能力的
培养。

马海燕：教学安排要根据考纲确定，
暂时不会调整。

洛阳三中英语备课组组长张刘邦：除
常规教学外，可适当增加考前技巧辅导、
应考心理素质培训、语境应用专练、模拟
备考复习、真题再现等。同时，由于有两
次考试机会，无形中会造成英语学科的
分差缩小，对该学科在实际教学中该如
何备考、如何设置课程都提出全新的要
求，因此教师更应注重学生实际应用能力
的培养。

刘岩：从 2014 年高考英语试题改革
来看，提高了学生自发运用语法表达的水
平，将来会越来越注重英语的实用性。

学科地位是否下降

■教师观点：英语更重要
黄国琴：高考英语改革旨在强化其交

流功能，不是不重要，而是让英语变得更
“有用”。考试体系左右着教学模式、课程
设置及学生的积极性。高考降低英语比
重，旨在还原其工具性，让英语从应试误
区中摆脱出来。

张刘邦：一年两考，可能降低高三时
期英语所占的比重和地位；改革后，英语

可能采用选修课程或促成走班制教学模
式的探讨。两次考试，会激励学生追求更
高的分数，从而促进英语教育教学的改革
和进步。

刘岩：两次考试更说明英语的重要
性。部分专业的报考会设英语最低门槛，
促使学生更重视每次考试。

■教师担忧：避免一味应考
黄国琴：要防止从一个极端走向另一

个极端。比如，一些英语成绩好的学生，
因考试地位下降，放松对自己的要求，使
潜力不能得到发挥。如果不重视英语了，
那么英语人才就很难培养了。

张刘邦：可能造成学生一味应考，追求
高分，忽略了英语的交际性和实用性。

培训机构是否走俏

■教师预测：培训机构不会迎来春天
黄国琴：得看教育行政部门和学校

对高考改革政策的理解，如果认为改革
后英语不重要了，学校减少英语课时，成

绩欠佳的学生势必到培训机构补习。雅
思、托福考试对考生听说读写能力及综合
运用能力要求很高，词汇量也大，高中生
英语水平离这些考试的要求相去甚远。

张刘邦：问题要一分为二看待，从培
养学生兴趣方面看，培训机构是很好的推
手；就应考和时效性来说，学校的系统性
教育不可替代。教育培训机构在改革过
程中的受益是阶段性的，随着学校教学
规划的完善及与新考试模式的接轨，培
训机构不系统的弊端和功利性的色彩就
会凸显。

马海燕：培训机构不会像有些人所期
待的场面火爆。家长对子女的教育日趋
理性，高中阶段学校仍是学生学习的主
阵地。 本报记者 王晓丹

本报讯（记者 高峰）昨日从
市环保局获悉，省环保厅公布 9
月省辖市、省直管县（市）城市环
境空气质量排名，我市优良天数
达到27天，居全省第二。

市环保局相关负责人表示，
9 月我市整体空气质量良好，下
雨后空气质量和能见度明显好
转。同时，我市采取减少燃煤污

染、加强对扬尘和机动车尾气治
理、控制油气污染等措施，从源头
上控制了污染物的排放。

9月省辖市空气质量排名依
次为：鹤壁、洛阳、新乡、焦作、三
门峡、南阳、驻马店、济源、信阳、平
顶山、濮阳、许昌、郑州、开封、漯
河、周口、商丘、安阳。其中，鹤壁
市空气质量优良天数达到28天。

全省省辖市9月城市环境空气质量排名出炉

我市居全省第二

（资料图片）


